
平成 17 年 9 月 定例会 議事録 
 
・日 時 ： 平成 17 年 9 月 1 日（木）、19：00 ～ 20：55 
・場 所 ： 石川県 NPO 活動支援センター「あいむ」 
・出席者 ： 五十嵐、稲葉、黍野、木村、今度、藤田、村中、山崎、吉田  (計 9 名)  
・欠席者 ： 浦、加藤、所村、干場、山内 
・ｵﾌﾞ出席 ： 森川（国土交通省）、浅野（市交通政策課）、 
        村松（道路まつりで関心を持ち、ｵﾌﾞ参加） 
・議長 ： 村中     ・書記 ： 山崎 
 

≪議題≫ 

1、「道路まつり」の参加報告 
2、9 月～10 月の活動計画について 
3、本年度活動の実施計画について 
4、その他 

  
≪内容≫ 

議題 1 について 

・参加者 … 稲葉、加藤、黍野、木村、今度、所村、村中、山崎、吉田、他 2 名 
・｢金沢外環状道路･山側幹線｣に関するアンケートの集計結果(速報)について報告。(稲葉） 
 ≪集計結果概略≫ ｱﾝｹｰﾄ実施日･時間 … 8 月 13 日(土)、16：30～19：00 頃 
  回収 … 194 枚（男女比：ほぼ半々、市内在住者：78％） 
    回答 … ﾙｰﾄの全体像を知っている：64％、開通時期を知っている：43％、 
      開通後、毎日又は時々利用する：44％、開通後は都心部の交通量が減少する 
      と予想：74％、開通は都心部の活性化等に寄与すると予想：60～70％ 
・カーシェアリング用電気自動車（ﾊｲﾊﾟｰ･ﾐﾆ）の展示は関心度が高かったが、活動報告の 
 パネル展示への関心度はあまり高くなかった。 ｢よさこい｣の規模拡大と共にまつりの 
 性格も変容してきた感があり、アンケート実施会場として適しているかどうか検討すべ 
 き時期ではないか。 等の意見あり。 
 
議題２について 

・｢金沢外環状道路･山側幹線｣に関するアンケートの調査結果を踏まえ、9～10 月中に実地 
見学会を行う。県外環状道路建設課と連絡の上、追って詳細を案内する。（山崎） 

・次回｢土曜サロン｣に関連して、金沢市の交通担当者ﾚﾍﾞﾙとの意見交換会を、まちづくり 
市民研究機構や LRT とくらしを考える会等と共同で開催するよう取組みを進めたい。 
（浅野･吉田） 

・電車でｺﾞｰ･ｺﾞｰサイクリング（10/23･日）実施計画について説明。（別紙参照、村中） 
 



議題 3 について 

・グループ別討議の予定だったが、時間切れの為別途、次回定例会までにそれぞれのグル 
 ープごとに討議することとした。 
 
その他 
・8/6(土)、全国都市再生まちづくり会議(東京･工学院大学)へ黍野が出張。 

｢交通とまちづくり｣ｸﾞﾙｰﾌﾟで、福井･ROBA(ﾊﾞｽﾏｯﾌﾟ)や、札幌･ｳｲﾝﾄﾞｶｰ(ｶｰｼｪｱﾘﾝｸﾞ)等と 
情報交換を行う。 

・ホームページの開設に関しては、仕上げ段階に近付いた。 (今度) 
・本年度の会員状況(正･賛助)について、別紙名簿の通り報告。 (黍野) 
・交通問題に対する市民(地域住民)の取組姿勢について、藤田氏より提議があり、若干の 
 意見交換を行った。 
 
★次回、10 月定例会 … 10 月 6 日(木)、19：00 ～ 於：あいむ｢会議室｣ 

なお、11 月定例会は 11 月 2 日(水) に変更となりましたので、ご注意願います。 
以 上 

    


